

Presse - Information

Nr. 10/17

Datum: 17.05.2017

Auch Händel hat einmal klein angefangen Musik-Ausbildung von Kindern und Jugendlichen kann staatlich gefördert werden

Ende Mai ist es wieder soweit: Die Stadt Halle (Saale) steht ganz im Zeichen der Händel-Festspiele.

Mit dabei sind zahlreiche junge Menschen an Instrumenten und in Chören, die schon ein beeindruckendes Können vorweisen können.

Interessiert sich auch Ihr Kind für Musik und möchte Singen oder ein Instrument spielen lernen?

Dann nutzen Sie die Möglichkeiten des Bundesprogrammes „Bildung und Teilhabe“, welches Berechtigte mit bis zu 10 Euro im Monat, z.B. für Musikschulgebühren, fördert.

„Die musische Bildung unserer Kinder ist genauso wichtig, wie die Entwicklung von fachlichen und sozialen Kompetenzen. Das Bildungspaket unterstützt unsere Kundinnen und Kunden, auch diesen Aspekt der Entwicklung von Kindern und Jugendlichen zu fördern und auszubauen.“ ist sich Jan Kaltoven, Geschäftsführer des Jobcenters Halle (Saale), sicher.

Zu den Voraussetzungen und weiteren Details beraten Sie die Mitarbeiter des Jobcenters Halle (Saale) im Team „Bildung und Teilhabe“ in der Neustädter Passage 3 (3.Etage).

Informationen finden sie auch unter

<http://www.jobcenter-hallesaale.de/Buergerinnen-Buerger/Bildung-und-Teilhabe>.

Matthias Fischbach
Pressesprecher (PM)
Public Relations/Marketing